



修学旅行

12月8日(日)～11日(水) 3泊4日の日程で、2年生が関西方面(広島・大阪)へ修学旅行に行きました。

初日は飛行機で広島空港へ行き、広島平和記念公園で千羽鶴の献納や平和学習を行い、夕食に本場の広島お好み焼きを頂きました。

2日目は世界遺産である厳島神社を観光した後、新幹線で姫路に移動して同じく世界遺産の姫路城を見学しました。その後、神戸ハーバーランドを散策し、「コンチェルト」という船で夜景を見ながらのディナークルーズを楽しみました。

3日目は、ユニバーサルスタジオジャパンを一日中満喫しました。

最終日は大阪道頓堀エリアを班別で研修し、新幹線で帰校しました。

4日間ともほとんどの行程が雲一つない青空で、風もなく12月にしては暖かで穏やかな天候に恵まれ、広島と大阪の歴史と文化を存分に味わい、クラスの仲間とともに、素晴らしい思い出をたくさん作ることできた旅行となりました。



1日HR

晴天の下、1日ホームルームを東京ディズニーシーで実施しました。望ましい人間関係と社会性を育成することが目的です。生徒は班別で行動し、パークで働くキャストに皆様のおもてなしの心を感じるとともに、仲間とのコミュニケーションを楽しみ、思い出に残る1日を過ごしてきました。



性教育講話

3年生を対象に「命を受け継ぎ育むものとしてみんなに考えてほしいこと」の演題で性教育講話会を実施しました。講師は、水戸地区9名の養護教諭グループです。

先生方には、教科「保健」の復習に加えて「LGBTQ」「性的同意」など最新の話題についてお話をいただきました。また、生徒達はO×カードを使ったアンケートや胎児人形との触れ合い・マタニティ体験、グループワークにも参加しました。



進路ガイダンス

専門の講師をお招きし、1学年の進路ガイダンスが行われました。4時間目は寸劇によるガイダンス「今の自分で働けるかな」と「フリーターですっと働き続けたら」を鑑賞し、今の自分の姿をみつめ、将来の進路へと目を向ける機会となりました。5・6時間目には13の分野に分かれて職業別体験学習をしました。自分が興味のある分野の専門家から直接お話を伺ったり、体験をしたりするなかで、自分の進路を真剣に考えることができました。



高大官連携プロジェクト

12月13日(金)に高大官連携プロジェクトメンバーの中から、2年生2名が代表して茨城県庁の高校教育課等関係機関を回り、高大官連携プロジェクトで作成した「ハート♡フルうち まちゃレーヌ」のPR活動をしてきました。当日は、パティスリートモジの中村知司さんが用意してくださった「まちゃレーヌ」をチャリとともに配りました。試食した方々からは「抹茶の味が濃厚で、古内茶のおいしさがわかる」と大好評でした。



異文化体験講座

茨城大学に在籍する留学生を招き、1学年で異文化体験講座を開催しました。来校くださったのは、中国・キルギス・タイ・インドネシア出身の6人の皆さんです。最初に1学年全員対象に、それぞれの国の文化や暮らしぶりについてお話しいただきました。その後生徒を6班に分け、2回の個別交流を行いました。留学生との交流は大変興味深く、生徒たちは楽しんで学ぶことができました。(県「一人一人が輝く活力ある学校づくり推進事業」で実施)



「ギネス常北」に挑戦!

常北の伝統である「ギネス常北」に挑戦する「『ギネス常北』チャレンジタイム～常北の歴史に名を残せ!」を実施しました。この日は、「はしさばき」、「鉛筆立て」、「トイレットペーパー積み上げ」、「輪ゴム飛ばし」、「ピンポン球入れ」、「針穴通し」、「大声」の7種目の記録に1年生と3年生が挑戦しました。1年生も3年生も、「ギネス常北」の歴史を理解し、自分も常北の歴史に名を残そうと真剣にチャレンジしました。

「ギネス常北」の記録更新者は下記のとおりです。

ピンポン球入れ	3年 軍司 幸輝 さん [17個/分]
針穴通し	3年 武川 秀伊 さん [7本/分]



1月の主な行事

- 8(水) 3学期始業式 生徒会役員任命式・引継式
容姿指導 朝トレコンクール②
 - 9(木) 自転車・バイク点検
 - 10(金) 朝トしなし日課
 - 15(水) 3年コミュニケーション演習②
 - 16(木) 3年ソーシャルマナー演習②
 - 17(金) 2年進路ガイダンス②
3年スーツ着こなし講座
 - 21(火) 学校評議員会②
 - 23(木) 2年ソーシャルマナー演習②
 - 24(金) 1年英会話宿泊研修(～25(土))
 - 27(月) 1年代休
 - 28(火) 3年学年末考査(～31(金))
 - 31(金) 3年生を送る会
- ※2/3より3年生は自宅学習